



Die Anhofner Moped Gang hat eine Spende in Höhe von 400 Euro an die Mittagsbetreuung der Christoph-Schneider-Grundschule Markt Wald übergeben. Das Geld wurde im Rahmen der MoMoTo 2024 gesammelt. Präsident Matthias Ciblik (Vierter von links) überreichte die Spende an Alexandra Seifert (Zweite von rechts) von der Mittagsbetreuung und Bürgermeister Christian Demmler (Fünfter von rechts). Foto: Matthias Ciblik



Auch dieses Jahr waren die jungen Ettringer Trachtler beim Gaujugendwertungsplatteln und -drehen des Altbayerisch-Schwäbischen Gauverbandes in Königsbrunn erfolgreich. Mit 21 Teilnehmern und zwei Gruppen stellten die jungen Wertachtler wieder eine starke Truppe. Sie erreichten vier erste, drei zweite, zwei dritte Plätze und viele weitere gute Platzierungen. In der Gruppenwertung belegten sie die Plätze eins und zwei. Foto: Thomas Kohler



Im Rahmen der jährlichen Mitgliederversammlung der SG 1882 Rammingen wurden durch den 1. Schützenmeister Blum Josef (links) zahlreiche und hohe Ehrungen verliehen (Foto unten). Dabei wurden für zehn Jahre treue Mitarbeit in der Vorstandschaft Jonas Scharpf (2. von links) und Christian Schindele (3. von links) geehrt. Ihnen wurde die Ehrennadel für treue Mitarbeit vom Bezirk Schwaben verliehen. Für 50 Jahre treue Mitarbeit in der Vorstandschaft (fünf Jahre als 1. Kassierer, elf Jahre als Vorsitzender und 34 Jahre als 3. Schützenmeister) erhielt Erich Fischer die Verdienstnadel vom Bezirk Schwaben. Für 40 Jahre Vereinsangehörigkeit wurden Adalbert Kerler und Maximilian Schmid (4. von links) ausgezeichnet. Die weiteren Geehrten (von links) Elisabeth Gerum, Wolfgang Häusler und Lothar Kerler. Sie erhielten die goldene Ehrennadel vom BSSB. Mit der goldenen Ehrennadel mit Eichenlaubkrone vom BSSB wurden für 50 Jahre Vereinsangehörigkeit Vitus Böck (2. von rechts) und Wolfgang Degenhart (rechts) geehrt. Ebenfalls mit der goldenen Ehrennadel mit Eichenlaubkrone wurden für 60 Jahre Vereinsangehörigkeit Magnus Ledermann, Magnus Kerler und Martin Kerler geehrt. Neben den Ehrungen standen auch Neuwahlen auf der Tagesordnung. Es wurden zahlreiche Posten neu besetzt. Die neue Vorstandschaft setzt sich wie folgt zusammen (Foto oben): 1. Schützenmeister: Josef Blum, 2. Schützenmeister: Anton Gerum, 3. Schützenmeister: Joachim Jäger. 1. Sportleiter: Johann Linder, 2. Sportleiter: Dominic Schneider. 1. Jugendleiter: Jonas Scharpf, 2. Jugendleiter: Lena Reiber. 1. Kassierer: Fabian Schneider, 2. Kassierer: Laura Ritter. 1. Schriftführer: Jonas Scharpf, 2. Schriftführer: Bernhard Ledermann. Damenleitung: Katharina Miller-Scharpf. Beisitzer: Christian Schindele, Hermann Schindele und Theresa Degenhart. Foto: Dominic Schneider



Hilfe im spanischen Katastrophengebiet Dreieinhalb Tage haben Rebecca Ulbrich aus Türkheim und ihre Hündin Lillja zusammen mit der Suchhundestaffel mit insgesamt sieben Hunden und sechs Hundeführern gesucht. Jetzt brauchen die Tiere eine Pause und müssen sich erholen. Ein weiterer Einsatz ist bereits in Planung. Nach einer langen Nachtfahrt ging es mit der Suche los. Gesucht wurde im Umland von Valencia, in Orangenplantagen und Flussbetten. Der Empfang von den Verantwortlichen war sehr herzlich. Die Dankbarkeit der Anwohner für die Hilfe war immens. Vor Ort zeigte sich ein Bild der Verwüstung, schildert Rebecca Ulbrich ihre Eindrücke: „Riesige Wasserbecken, zerstörte Orangen- und Mandarinenplantagen, tief vergrabene Autos, Flüsse, die früher klein waren, sind tiefe Gräben. Man sieht Fahrzeuge, die zusammengedrückt sind, so wie es eigentlich nur bei Hochgeschwindigkeitsunfällen vorkommt, wo man nicht erkennt, wie viele Fahrzeuge um einen Baum gewickelt sind.“ Die Freiburger Suchhundestaffel ist spezialisiert auf Verstorbene, die unter Wasser liegen. Die Hunde sind durch eine langjährige Ausbildung auf den Geruch der Toten konditioniert. Foto: Rebecca Ulbrich



Spendenübergabe Im Rahmen eines Sportprojekttages an der Grundschule Ettringen überreichte Markus Eichen-seer, geschäftsführender Vorstand vom VR-Gewinnspareverein Bayern, gemeinsam mit Christoph Huber und Erwin Schilling, Chris Walter, Leiter des Projekts Gemeinsam-Aktiv in Schule und Verein, eine Spende über 5000 Euro. Die Besonderheit des Projektes besteht darin, dass sich die Unterallgäuer Institutionen Bayerische Sportjugend, Kreisjugendring und Schulamt zusammengetan haben. Laut Walter soll die Spende dafür eingesetzt werden, einen Kasten-Hänger anzuschaffen, um die Materialien für die Sportprojekttage besser zu den Einsatzorten transportieren zu können. Außerdem sollen zusätzliche Geräte zur Unterstützung der Motorik gekauft werden. Foto: Walter



Die Kinder der Villa Kunterbunt der Kindertagesstätte Sankt Elisabeth in Türkheim hatten jetzt die besondere Gelegenheit, eine „eigene“ Eiszeit im Eisstadion Türkheim zu bekommen, organisiert durch Marvin Kelm, Trainer der U7 Celtics des ESV Türkheim, und Mitarbeiter der KiTa. Gemeinsam mit ihren Erzieherinnen wurden den Kindern die ersten Grundbegriffe zum Eislaufen näher gebracht. Alle Kinder waren sehr mutig und haben sich voller Tatendrang, teils ohne Laufhilfe, auf das Eis getraut. Nach einer kurzen Verschnaufpause und Stärkung durch die Brotzeit wurden die eineinhalb Stunden voll ausgenutzt. Zum Abschluss an die erfolgreiche Eiszeit wurde die Eismaschine bei der Eisauflistung geübt beobachtet. Auch der beginnenden Trainingseinheit der U13 schauten alle Kinder fasziniert zu. Foto: Marvin Kelm



Fritz Kaiser, Vorsitzender des Sängerkreises Unterallgäu, hat beim Herbstfest des Männerchors Markt Wald - Oberneufnach sieben treue Sänger geehrt und ihnen Urkunden für 25 beziehungsweise 40 Jahre aktives Singen verliehen. Zu den Gratulanten gehörten die Vorsitzenden Georg Klaus, Stefan Strodel und Manfred Müller sowie Chorleiterin Daniela Dworschak und der Bürgermeister Christian Demmler. Unser Bild zeigt (vorne von links) Anton Böck (40 Jahre), Andreas Hanser, Erwin Ruf, Egon Bertel, Willibald Zaunberger und Arnulf Lochbrunner für 25 Jahre und ganz rechts Franz Brecheisen (40 Jahre). Die Gratulanten in der zweiten Reihe von links: Fritz Kaiser, Georg Klaus, Stefan Strodel, Daniela Dworschak, Manfred Müller und (vorne, 2. von rechts) Christian Demmler. Foto: Müller/Männerchor